Nach kurzer und schwerer Krankheit verstarb am 19.07.2022 unsere liebe Kollegin

Eva Walter

Eva war 20 Jahre Teil der SAP und seit ihrer Festanstellung am 01.03.2005 maßgeblich am Aufbau und Erfolg von SAP Financial Services Industries Solutions beteiligt.

Mit ihrem großen Engagement und ihrer positiven Lebenseinstellung wurde Eva von allen ihren Kolleginnen und Kollegen weltweit sehr geschätzt. Wir werden ihre Hilfsbereitschaft, ihre offene Art und ihre Kreativität, scheinbar Unmögliches zu ermöglichen, schmerzlich vermissen.

Unser Mitgefühl gilt in dieser schweren Zeit ihrer Familie und ihren Freunden. Wir werden Sie nie vergessen.

Vorstand, Betriebsrat, Kolleginnen und Kollegen der SAP SE, Walldorf